



Saint- Jean-Bosco

Perpignan-Sud

Les Paroisses de Saint-Paul du Moulin-à-Vent,
des Saints-Julien-et-Baselisse de Villeneuve-de-la-Raho,
de Saint-Gaudérique.

N° 45



BULLETIN PAROISSIAL SEPTEMBRE 2022



Abbé Samuel Delmas, curé

06 50 16 25 30

cure@saintjeanbosco66.fr



Abbé Philippe Peracaula, diacre

06 86 90 22 05

phil.peracaula@yahoo.fr



SECRETARIAT

5, rue Saint-Nazaire

66 100 PERPIGNAN

04 68 50 36 18

secretariat@saintjeanbosco66.fr



saintjeanbosco66.fr

C'EST LA RENTREE !

Cette année, peut-être plus que d'habitude, avec les nominations de notre évêque, la rentrée nous apporte son lot de nouveauté. La nouveauté d'un diacre fraîchement ordonné et la nouveauté d'une nouvelle paroisse dans notre communauté et l'accueil des membres du Chemin Néocatéchuménal sont autant de motifs de joie et d'action de grâces que d'ouverture au souffle du Saint-Esprit. La vie est nouveauté ! Chaque jour nous réserve son lot de surprises, bonnes ou mauvaises, dans lesquelles nous sommes appelés à mettre beaucoup d'amour. La nouveauté appartient à la vie, et puisque la foi se réalise dans la vie, la nouveauté doit être du Christ.

D'ailleurs, n'est-ce pas le Christ qui nous transmet la Vie nouvelle, celle de la résurrection ? Ayons le courage de l'aventure que nous offre la nouveauté. Cette aventure, je l'espère profondément attachée au Christ. Si nous vivons dans le Christ, alors nous témoignerons et nous rayonnerons. Nous deviendrons missionnaires à la suite des apôtres et de tous ceux qui nous ont précédés dans la foi.

Bienvenue aux paroissiens de Saint-Gaudérique !



VIE SPIRITUELLE

« J'ETAIS MALADE ET VOUS M'AVEZ VISITE »

Evangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 25, 31-46

En ce temps là, Jésus disait à ses disciples : « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : " Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi ! " Alors les justes lui répondront : " Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ? " Et le Roi leur répondra : " Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »

Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : " Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité. " Alors ils répondront, eux aussi : " Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ? " Il leur répondra : " Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait. »

Et ils s'en iront, ceux-ci au châtement éternel, et les justes, à la vie éternelle. »



Frères et Sœurs,

Les crises successives entre confinement à cause du COVID-19, économiques, ont amplifié un confinement psychologique que vivent un grand nombre de personnes très âgées et dépendantes ainsi que beaucoup de personnes handicapées ou seule. Si on peut changer nos comportements et redonner une place centrale aux plus fragiles, on aura fait un très gros effort évangélique et un très gros effort sociétal. L'Église devrait rappeler à tout adulte qu'il faudrait passer au moins une heure par semaine avec une personne surtout très âgée. À nous d'être inventifs pour nouer des liens, surtout avec les plus anciens.



Je propose, avec le soutien de notre curé, à tous ceux, qui bénévolement, accepteraient avec moi, de créer une équipe paroissiale. L'objectif est de mettre son « talent » au service de ceux qui sont en mauvaise santé, physiquement, mentalement, psychologiquement et socialement. En allant à la rencontre de l'autre, souffrant, nous privilégions l'attention à la personne et le refus de l'isolement.

L'attention aux personnes malades ou fragiles est, depuis Jésus-Christ, le signe majeur de la Bonne Nouvelle et de la venue du Royaume. Difficile pour une communauté qui ne se soucierait pas de ses membres fragiles de s'affirmer chrétienne.

Je vous propose que nous commençons par porter la Communion avec le désir premier d'aller à la rencontre d'une personne qui est unique, une femme, un homme qui a un âge différent du nôtre, voire une culture différente de la nôtre...

Porter la communion n'est pas un geste banal et automatique, ni pour la personne malade ni pour celle qui accomplit ce ministère. Nous aurons à cœur d'avoir une vie d'équipe. Car il est important que l'équipe soit un lieu du soutien réciproque, un lieu de vérité, un lieu de formation, d'information et de transmission, un lieu de relecture et d'écoute de l'Évangile, un lieu de prières.

Frères et Sœurs, c'est l'humanité de l'homme qui est en question dans un monde qui privilégie la jeunesse, la bonne santé, l'efficacité et la réussite, et qui refuse les limites et la finitude. C'est choisir de ne pas exclure et de ne pas se couper de la part souffrante de l'humanité : elle nous concerne ou nous concernera tous un jour ou l'autre.

Fraternellement,

Abbé Philippe Peracaula +



Charles Eugène de Foucauld de Pontbriand, vicomte de Foucauld est né à Strasbourg le 15 septembre 1858. Il devient très tôt orphelin, à 6 ans. Plus tard il intègre saint Cyr. Disposant d'un bon classement, il choisit la cavalerie. C'est une époque mouvementée pour lui qui mène une vie dissolue. Il finira par démissionner pour partir à l'aventure au Maroc : il se fait passer pour un juif et explore en géographe le pays. A son retour en France, il renoue avec la foi et devient moine trappiste. Mais cette vie n'est pas assez radicale pour lui : il décide de vivre en ermite pour y vivre dans la pénitence et la pauvreté la plus stricte en Palestine d'abord. Ordonné prêtre à Viviers, il s'installera ensuite en Algérie, dans le Sahara, dans une localité du nom de Béni-Abbès. Il vit avec les Berbères, apprend leur culture et leur langue, à tel point qu'il écrira un dictionnaire français-touareg. Ses écrits sur cette culture restent une référence en la matière. Il est sauvagement assassiné dans son ermitage à Tamanrasset le 1er décembre 1916. Béatifié par le Pape Benoît XVI en 2005, un miracle vient d'être reconnu et attribué à Charles de Foucauld. En effet, un certain Charle (sans s), couvreur de son état, a survécu miraculeusement à une chute de 15 m qui avait toutes les chances d'être mortelle. Sorti indemne de cette chute par l'intercession de Charles de Foucauld, ce miracle a permis la canonisation du Bienheureux le 15 mai 2022.

DANS LA SAINTE LITURGIE

LE CULTE DES SAINTS

Dans le culte des saints, l'Église souligne la valeur exemplaire du témoignage de ces disciples dont le but est d'inciter les fidèles à mener comme eux une vie chrétienne authentique. C'est d'abord le mystère pascal qui est proclamé en ces saints qui ont laissé rayonner en eux la grâce du Christ. Le culte des saints enrichit donc le culte rendu à Dieu. Il invite à pratiquer un amour fervent et effectif par le témoignage d'une vie chrétienne exemplaire. Certaines figures de sainteté prennent une place incontournable. Parmi eux, Marie, Joseph, les saints anges, saint Jean-Baptiste, les saints apôtres. Les saints sont classés comme Martyrs, Pasteurs, Vierges et Religieux, Docteurs de l'Église, Saints et Saintes (religieux, ayant exercé une activité caritative ou éducatrice...).

Le calendrier romain général valable dans tous les diocèses veut mettre en valeur certains saints ayant une importance universelle. Mais chaque pays et diocèse célèbre aussi ses propres saints, ceux qui ont marqué d'une manière ou d'une autre le territoire.

Le culte des saints se déploie de multiples manières dans l'Église : le jour de sa, dans l'eucharistie, par les reliques, les processions.... La vénération des images est l'une des manières développées par l'Église pour le culte rendu aux saints. Selon l'enseignement de l'Église, ces images sont : une traduction iconographique qui doit s'accorder avec l'évangile, des signes qui ont pour référence ultime le Christ, une aide à la prière, une exhortation à imiter les saints. On ne les vénère pas pour elles-mêmes mais pour ce qu'elles représentent.

PRIÈRE

Mon Père

Mon Père,

*Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.*

Quoi que tu fasses de moi, je te remercie.

Je suis prêt à tout, j'accepte tout.

Pourvu que ta volonté se fasse en moi,

en toutes tes créatures,

je ne désire rien d'autre, mon Dieu.

Je remets mon âme entre tes mains.

Je te la donne, mon Dieu,

avec tout l'amour de mon cœur,

parce que je t'aime

et que ce m'est un besoin d'amour

de me donner,

de me remettre entre tes mains

sans retenue,

avec une infinie confiance,

car tu es mon Père.



CHARLES DE FOUCAULD



VIE DE L'ÉGLISE

LETTRE APOSTOLIQUE *DESIDERIO DESIDERAVI* DU SAINT-PÈRE FRANÇOIS DU 29 JUIN 2022

AUX ÉVÊQUES, PRÊTRES ET DIACRES, AUX PERSONNES CONSACRÉES
ET AUX FIDÈLES LAÏCS
SUR LA FORMATION LITURGIQUE DU PEUPLE DE DIEU

Très chers frères et sœurs, par cette lettre, je désire vous rejoindre tous – après avoir déjà écrit uniquement aux évêques après la publication du Motu Proprio Traditionis custodes – et je vous écris pour partager avec vous quelques réflexions sur la liturgie, dimension fondamentale pour la vie de l'Église. Le sujet est vaste et mérite d'être examiné attentivement sous tous ses aspects. Toutefois, dans cette lettre, je n'ai pas l'intention de traiter la question de manière exhaustive. Je souhaite plutôt offrir quelques pistes de réflexion qui puissent aider à la contemplation de la beauté et de la vérité de la célébration chrétienne.

« J'ai désiré d'un grand désir manger cette Pâque avec vous avant de souffrir ! » (Lc 22,15)

Ces paroles de Jésus par lesquelles s'ouvre le récit de la Dernière Cène sont la fissure par laquelle nous est donnée la surprenante possibilité de percevoir la profondeur de l'amour des Personnes de la Sainte Trinité pour nous. (...) La disproportion entre l'immensité du don et la petitesse du destinataire est infinie et ne peut manquer de nous surprendre. Néanmoins, par la miséricorde du Seigneur, le don est confié aux apôtres afin qu'il soit apporté à tout homme et à toute femme. (...) Personne n'avait gagné sa place à ce repas. Tout le monde a été invité. Ou plutôt : tous ont été attirés par le désir ardent que Jésus avait de manger cette Pâque avec eux : Il sait qu'il est l'Agneau de ce repas de Pâque, il sait qu'il est la Pâque. C'est la nouveauté absolue de ce repas, la seule vraie nouveauté de l'histoire, qui rend ce repas unique et, pour cette raison, ultime, non reproductible : « la Dernière Cène ». Cependant, son désir infini de rétablir cette communion avec nous, qui était et reste son projet initial, ne sera pas satisfait tant que tout homme, de toute tribu, langue, peuple et nation (Ap 5,9) n'aura pas mangé son Corps et bu son Sang : c'est pourquoi ce même repas sera rendu présent, jusqu'à son retour, dans la célébration de l'Eucharistie.(...) Pour être admis au festin, il suffit de porter l'habit de

noces de la foi, qui vient de l'écoute de sa Parole (cf. Rm 10, 17) : l'Église taille ce vêtement sur mesure, avec la blancheur d'un tissu lavé dans le Sang de l'Agneau (cf. Ap 7, 14). Nous ne devrions pas nous permettre ne serait-ce qu'un seul instant de repos, sachant que tous n'ont pas encore reçu l'invitation à ce repas, ou que d'autres l'ont oubliée ou se sont perdus en chemin dans les méandres de la vie humaine. C'est ce dont je parlais lorsque je disais : « j'imagine un choix missionnaire capable de transformer toute chose, afin que les habitudes, les styles, les horaires, le langage et toute structure ecclésiale devienne un canal adéquat pour l'évangélisation du monde actuel, plus que pour l'auto-préservation » (Evangelii gaudium, n° 27) : afin que tous puissent s'asseoir au repas du sacrifice de l'Agneau et vivre de Lui.(...) Avant notre réponse à son invitation — bien avant ! — il y a son désir pour nous. Nous n'en sommes peut-être même pas conscients, mais chaque fois que nous allons à la Messe, la raison première est que nous sommes attirés par son désir pour nous. De notre côté, la réponse possible — qui est aussi l'ascèse la plus exigeante — est, comme toujours, celle de nous abandonner à son amour, de nous laisser attirer par lui. Il est certain que toute réception de la communion au Corps et au Sang du Christ a déjà été voulue par Lui lors de la Dernière Cène.(...) Dans l'Eucharistie et dans tous les Sacrements, nous avons la garantie de pouvoir rencontrer le Seigneur Jésus et d'être atteints par la puissance de son Mystère Pascal. La puissance salvatrice du sacrifice de Jésus, de chacune de ses paroles, de chacun de ses gestes, de chacun de ses regards, de chacun de ses sentiments, nous parvient à travers la célébration des sacrements.

Le texte complet sur vatican.va

Intention du Pape pour septembre

Prions pour que la peine de mort, qui porte atteinte à l'inviolabilité et à la dignité de la personne, soit abolie dans la législation de tous les pays du monde.



VIE PAROISSIALE

**C'EST LA RENTREE,
J'ACCOMPAGNE MON ENFANT DANS LA FOI !**

Dans chacune de nos paroisses, nous accompagnons vos enfants dans la foi, nous les aidons à grandir spirituellement et humainement en approfondissant leur amour de Jésus et du prochain. Le catéchisme ou le patronage du Chien-Gris sont là pour ça !

Que ce soit par le catéchisme « classique » ou la proposition du « patronage » fondé sur le jeu et la rencontre, chaque famille pourra trouver la formule qui lui convient que ce soit pour les maternelles, les primaires, les collégiens et les lycéens.

D'autres possibilités existent aussi sur la ville, n'hésitez pas à nous demander des renseignements !



*Les Dominicales, le rendez-vous
incontournable de notre vie paroissiale !*

Un dimanche en paroisse, pour tous : enfants et adultes !

Dominicale du Moulin

02
Oct.



10 h 00 : Accueil, Petit-déjeuner
11 h 00 : Messe - Apéro
12 h 30 : Repas partagé (dans le square ou en salle)
15 h 00 : L'art sacré dans le département par N. Jean-Luc Antoniazzi (historien) et 16 h 30 : Coïter

« Ici on Joue ! Ici on prie ! »

ENFANTS ET JEUNES
LE PATRONAGE DU
CHIEN GRIS !

Jeux, Activités manuelles,
artistiques...



Eglise Saint-Paul du Moulin-à-Vent
5 rue de Saint-Mazaire, 66100 PERPIGNAN
04 68 50 36 18 - secretariat@saintjeanbosco66.fr

OFFICIEL - NOMINATION

*Par décret épiscopal
avec effet à compter du 1^{er} septembre*



Abbé Philippe PERACAULA :

Suite à son ordination diaconale le 26 juin dernier, l'abbé Philippe PERACAULA exerce son ministère diaconal sur notre Communauté de Paroisses. Il continue en même temps sa formation en vue du sacerdoce auprès du Grand-Séminaire Saint-Cyprien de Toulouse.

Chapelle Saint-Vincent-de-Paul :

La communauté de la chapelle St-Vincent-de-Paul avec le quartier Catalunya sont désormais rattachés à la communauté Notre-Dame-de-la-Bonne-Nouvelle et desservies par les prêtres de la Communauté de la Croix-Glorieuse.

Paroisse Saint-Gaudérique :

La paroisse Saint-Gaudérique est désormais rattachée à notre Communauté de Paroisses et quitte donc la Communauté de Paroisses Saint-Jérôme.

Chemin Néocatéchuménal :

La communauté de Chemin Néocatéchuménal sera désormais accueillie dans l'église et les locaux de la paroisse Saint-Gaudérique.



MERCI MONSIEUR TURINI



2014 - 2022 Mgr Norbert Turini Évêque de Perpignan-Elne



APLEC FONT-ROMEU

ERMITAGE de

Pour une Église synodale

11 Septembre

2022

COMMUNICATION **PARTICIPATION** MISSION

9H30 Accueil & Confessions

10H45 Procession suivie de la messe
présidée par Mgr Turini

12H30 Repas tiré du sac

14H Intervention de
Mgr Turini et débats

15H Despedida vers
odeillo



RENSEIGNEMENTS WWW.PERPIGNAN.CATHOLIQUE.FR
MAISON DIOCÉSAIN - PARC DUCUP
66000 - PERPIGNAN TEL: 04.68.35.20.65

@DIOCÈSE 66



Le pèlerinage diocésain

APLEC à NOTRE-DAME DE FONT-ROMEU

aura lieu cette année le 11 septembre
à l'Ermitage Notre-Dame de Font-Romeu.

Ce sera également l'occasion de dire au revoir à notre Evêque, qui
vient d'être nommé Archevêque Métropolitain de Montpellier.

Un bus est organisé, inscription au secrétariat paroissial.



**MESSE D'ACTION DE GRÂCES
POUR L'EPISCOPAT DE
MONSIEUR NORBERT TURINI**

Monseigneur Norbert Turini,
nommé archevêque métropolitain de Montpellier,
célébrera une messe d'action de grâces
pour ces 7 années d'épiscopat à Perpignan
**à la cathédrale Saint-Jean-Baptiste,
le dimanche 18 septembre à 16 h 00.**

Nous y sommes tous attendu !

BAPTÊMES DES MOIS DE JUIN, JUILLET, AOUT

Saint-Paul : Baptiste SEMIS, Ella et Alma ROCA, Gina MAIRA, Georges LEVEQUE-PIQUERAS.

Villeneuve-de-la-Raho : Lucas et Léo NAVARRO, Julia FERREIRA, Eléna LUQUET-GUEYEN, Maylone et Eyden CASAGRANDE, Jade FERREIRA.

Saint-Vincent-de-Paul : Victoria MASSON.

DEFUNTS DU MOIS DE JUIN

Saint-Paul : Jean RUIZ, Pierre BRAULT, Jean-Raymond LAPEYRE, Vincent CUCINIELLO, Nicole MIRALLES, Armande PARNAUD, Eliane CALISE, **Saint-Vincent-de-Paul** : Raymond CHAVADTE.

DEFUNTS DES MOIS DE JUILLET ET AOUT

Saint-Paul : Jean-Pierre LOPEZ, Jacques VIGNES, Suzanne MALIRACH, Yvonne SILOBRE, Yvette SICARD, Arlette FONT, Marie-Thérèse PEREZ, Marino PINCIN, Pierre TORRES, Alain FERRER, Roger GARRIDO, Andrée FOURQUIER, André DE TORRES, Odette MIRALLES **Villeneuve-de-la-Raho** : Ramon CASALS.



SEPTEMBRE

HORAIRES DES MESSES, ADORATIONS, LAUDES ET VEPRES

CONFESSIONS PERMANENCE DU PRETRE

	Saint-Paul du Moulin-à-Vent	Saint- Gaudérique	Villeneuve-de -la-Raho
Lundi	18 h 30		
Mardi	18 h 30		
Mercredi	(18 h adoration) 18 h 30		
Jeudi	18 h 30		
Vendredi	18 h 30 (19 h adoration)		
Samedi	(9 h 00 chapelet) 9 h 30 19 h 00 (anticipée)	18 h 00 (anticipée)	
Dimanche	11 h 00		9 h 30

Saint-Paul du Moulin-à-Vent

Pour se confesser :

Pendant chaque adoration.

Après chaque messe ou sur demande.

Pour rencontrer un prêtre sans rendez-vous :

Mardi, mercredi, jeudi de 10 h à 11 h.

Saint-Gaudérique

Après chaque messe ou sur demande.

Villeneuve-de-la-Raho

Après chaque messe ou sur demande.

RENDEZ-VOUS ET EVENEMENTS

MESSES DANS LES MAISONS DE RETRAITE : VILLA SAINT-FRANCOIS 16/09 et 07/10, LE WAHOO 06/09 et 04/10.

GROUPE DU RENOUVEAU CHARISMATIQUE : à l'église Saint-Paul, tous les mercredis à 20 h 15.

GROUPE ESPRIT-SAINT PUISSANCE DIVINE D'AMOUR : à l'église Saint-Paul, mercredi 07/09 à 17 h.

PRIERE POUR LES AMES DU PURGATOIRE A ND DE MONTLIGEON : à l'église Saint-Paul, mercredi 21/09 à 17 h.

PRIERE AU PRECIEUX SANG DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST : à l'église St-Paul, tous les vendredis à 17 h.

INSCRIPTIONS ET RENTREE DU CATECHISME : jeudis 8 et 15 septembre à 17 h 30, Villeneuve-de-la-Raho.

PELERINAGE A NOTRE-DAME DE FONT-ROMEU : Dimanche 11 septembre, 10 h 30 Messe, 15 h 00 Procession.

MESSE DES FAMILLES : Dimanche 18 septembre, 9 h 30, Villeneuve-de-la-Raho.

ADIEU A MGR NORBERT TURINI : Messe d'action de grâces, dimanche 18 septembre, 16 h, Cathédrale.

CATECHISME DES ADULTES : Samedi 24 septembre (9 h chapelet, 9 h 30 messe, 10 h collation, 10 h 30 enseignement sur le thème : , par l'abbé Samuel Delmas)

MESSE AVEC LES PARAS POUR LA SAINT MICHEL : Dimanche 25 septembre, 9 h 30, Villeneuve-de-la-Raho.

DOMINICALE DU MOULIN : Dimanches 2 octobre à Saint-Paul.

BANS DE MARIAGE

Il y a projet de mariage entre :

Simon ARACIL-BATLLE et Claire SOUCAS le mariage sera célébré le samedi 4 septembre à 16 h à l'église de Ponteilla.

Axel PARRAT et Laurence DE NOELL le mariage sera célébré le samedi 24 septembre à 16 h 30 à la cathédrale St Jean-Baptiste.

Nous nous réjouissons de cette union. Les personnes qui connaîtraient quelque empêchement à ce mariage sont obligées, en conscience, d'en avertir Monsieur le curé ou l'autorité diocésaine.



2022/2023

LES ESSENTIELS

PRETRE DISPONIBLE : L'abbé Samuel Delmas est habituellement présent à l'église Saint-Paul le mardi, mercredi et jeudi de 9 h 30 à 11 h pour les confessions et de 10 h à 11 h pour tout entretien divers. (10 minutes au maximum, au delà prendre rendez-vous).

URGENCE AUPRES DES MALADES ET DES MOURANTS : A chaque instant du jour ou de la nuit le prêtre peut se rendre au chevet des malades et des mourants. *Prendre contact au 06 50 16 25 30.*

ACCUEIL ET SECRETARIAT PAROISSIAL : A Saint-Paul, l'accueil est ouvert tous les jours. Responsable : Annie Juvina.

RELAIS PAROISSIAUX :
Saint Paul : Annie Juvina.
Saint-Gaudérique : Marcelle Ruiz.
Villeneuve-de-la-Raho : Huguette Guirao.

SERVICE EVANGELIQUE DES MALADES :
Pour recevoir une visite chrétienne lorsque l'on est isolé par la maladie ou la vieillesse. Pour recevoir la sainte communion à domicile ou en maison de santé. Pour s'engager dans ce service : Responsable et contact : Abbé Philippe Peracaula 06 86 90 22 05.

BAPTISER UN ENFANT : Dans tous les cas s'adresser au secrétariat. Pour un enfant de - de 6 ans au minimum 3 mois avant la date souhaitée. Le baptême est aussi possible pour les adultes. A St Paul et St Gaudérique pour les nourrissons : Anne-Sophie de Boutray, A Villeneuve : Huguette Gui-

rao. Pour les adultes : Abbé Samuel Delmas.

CONFIRMATION ET 1^{ère} COMMUNION ADULTE : Il n'y a pas d'âge pour recevoir le baptême ou la confirmation et faire sa 1^{ère} communion. Responsable et contact : Abbé Samuel Delmas.

SE MARIER : S'adresser au secrétariat paroissial au minimum 9 mois avant la date souhaitée. Responsable : abbé Samuel Delmas.

CATECHISME POUR ADULTES - SAME-DI SPI : Pour tous ceux qui désirent approfondir leur foi et leur vie chrétienne. *Un samedi par mois : 9 h cha-pelet, 9 h 30 Messe, 10 h Collation, 10 h 30 catéchisme.*

PARCOURS ALPHA : Parcours d'initiation chrétienne pour adultes à partir des grandes questions de la vie. Enseignement et diner. *11 semaines à partir de janvier. Responsable : Jean-Marc Saïs.*

CATECHISME POUR ENFANTS : A Villeneuve-de-la-Raho : tous les jeudis scolaires de 17 h 30 à 18 h 30. Responsable : Huguette Guirao.

CATECHISME POUR COLLEGIENS ET LYCEENS : A Villeneuve-de-la-Raho : une rencontre par le mardi de 17 h 30 à 19 h. Responsable : Cathy Pelras.

PATRONAGE DU CHIEN GRIS :
- **Propositions récréatives et artistiques** pour les enfants et adolescents. *Un dimanche par mois à Saint-Paul.*
- **Aide au devoir et soutien scolaire.** (en projet).

RENOUVEAU CHARISMATIQUE : Groupe de louange et de prière. *Tous les mercredis de 20 h à 22 h. Responsable : Chantal Devôt.*

GRUPE ESPRIT-SAINT PUISSANCE DIVINE D'AMOUR : Groupe de prière à l'Esprit-Saint. *Le 1^{er} mercredi du mois de 17 h à 18 h. Responsable : Claudia Janiszewsky.*

PRIERES A NOTRE-DAME DE MONTLIGEON : Groupe de prière pour les âmes du purgatoire. *Le 3^{ème} mercredi du mois à 17 h 00 à l'église Saint-Paul. Responsable : Joseph Delacroix.*

EQUIPES DU ROSAIRE : Méditation et prière du chapelet en groupe. 1 fois par mois. *A Saint-Paul : responsable Marie-Christine Jonquères. A Saint-Gaudérique : ...*

PRIERES AU PRECIEUX SANG DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST : A l'église Saint-Paul chaque vendredi à 17 h 00. Responsable : Joseph Delacroix.

CHORALES LITURGIQUES : Deux chorales chantent les messes dominicales à l'église Saint-Paul. Toutes les voix sont attendues ! La-Colombe (Chef de chœur : Martine Finck) et Chœur-Sainte-Marie (Chef de chœur : Elisabeth Anne).

ENTRETIEN DES EGLISES : Toutes les bonnes volontés sont accueillies à bras ouverts ! A Saint-Paul : chaque vendredi à 8 h 30. Responsable : Anita Torres.

POUR RECEVOIR CE BULLETIN PAR MAIL

Afin d'éviter des frais d'impression à la paroisse, je m'abonne pour recevoir ce bulletin par mail.

NOM PRENOM.....

ADRESSE MAIL :

Cette partie découpée est à remettre au secrétariat paroissial ou auprès des relais paroissiaux.